

## **Schachturnier aktiviert die „alten Könner“**

**DACHAU/INDERSDORF** (rb) – Spannend bis zum letzten Zug blieb es bei der 3. Seniorenmeisterschaft der „Schachfreunde Dachau 1932“. Am Ende lag Ludwig Schwibinger aus Unterschleißheim mit einem halben Punkt Vorsprung denkbar knapp vor dem letztjährigen Seniorenmeister Johann Wallner aus Indersdorf und sicherte sich damit den Wanderpokal der SFD. Dritter im gutbesetzten Turnier wurde überraschend Stefan Fibich aus Dachau.

Bei dem an zwei Tagen durchgeführten Turnier (teilnahmeberechtigt waren nur Spieler bis

Jahrgang 1945) standen im Kampf gegen Schachuhr und Gegner jedem Spieler nur 20 Minuten zur Verfügung.

„Denken als Sport“ bedeutete bei diesen Titelkämpfen aber auch zwei Tage anstrengende Beschäftigung mit dem königlichen Sport. Zum Leidwesen des Spielleiters, SFD-Vorsitzenden Günther Machhammer, entzog sich leider manch „alter Hase“ mit humorvollen Bemerkungen wie „sonst haben die anderen ja gar keine Chance“ den Kämpfen, um als „Kiebitz“ das Spielgeschehen zu verfolgen.